

Fecha: 12/01/2025 Vpe: \$390.766 Vpe pág: \$0

\$0

Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 7

Delegada Aly Valderrama encabezó entrega de cajas de alimentos que

El incentivo es proveniente del Programa Apoyo a la Inclusión de la Población Inmigrante en situación de Vulnerabilidad correspondiente al año 2024 y que pertenece a la Subsecretaría del Interior. De esta forma, la Ilustre Municipalidad de Linares es quien la implementa en la comuna.

LINARES.- En dependencias de la Biblioteca Municipal de Linares se realizó la ceremonia de entrega de cajas de alimentos que busca beneficiar a 50 personas migrantes y en situación de vulnerabilidad. Recursos que son provenientes de la Subsecretaría de Interior bajo el Programa Apoyo a la Inclusión de la Población Inmigrante, la cual, es implementada por la Ilustre Municipalidad de Linares y que lleva siendo parte desde el año 2018.

Es por esto que, para la Delegada Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama Villarroel, participó de este importante hito debido al compromiso que tiene el municipio con la población migrante reconociendo su trabajo.

"Nosotros como Gobierno agradecemos enormemente el trabajo que se ha realizado desde el municipio de Linares, particularmente de la Oficina de Asuntos Migratorios y Pueblos Originarios que desde el año 2018 está en ejercicio y esta municipalidad ha recibido el Sello Migrante de forma continua", mencionó la delegada presidencia, Aly Valderrama Villarroel.

"Esto demuestra un trabajo mantenido en el tiempo y que por sobre todo dar reconocimiento a las familias migrantes que nos dan el tremendo regalo de traernos su gastronomía, su cultura, su idiosincrasia y que enriquece nuestra vida cotidiana aquí en Linares y en nuestra Provincia de Linares", agregó Valderrama. En representación de la Ilustre Municipalidad de Linares la directora (s) de DIDECO, Macarena San

bajo colaborativo con la Delegación Presidencial diciendo que "a través de nuestra oficina de migración hemos tratado de realizar un trabajo constante y por lo mismo ya hace un tiempo es que nos hemos adjudicado el Sello Migrante (...), esperamos que durante el tiempo sigamos mejorando este servicio sobre todo para los migrantes que están en una situación de vulneración pero que además están haciendo todos los intentos para estar de la manera más regular posible en nuestro país".

La administración municipal recibió un presupuesto de \$7.500.000 para implementar el programa, durante el transcurso de los años han desarrollado iniciativas que han tenido como objetivo principal acompañar y facilitar el proceso de integración e inclusión de las personas migrantes, proporcionando herramientas personales y sociales que les permita convertirse en protagonistas de sus procesos de formación para el empleo y la inserción labo-







